

令和4年2月20日

関与先各位

有限会社 丸善工業

当社における新型コロナウイルス陽性者の発生について

令和4年2月18日（金）、弊社代表長 善規が新型コロナウイルス(COVID-19)の陽性となったことが判明いたしました。現在に至るまでの経緯は以下のとおりです。

- ・ 2月9日（水） 濃厚接触者であることが判明、出勤を自粛し、保健所からの指導をまつ
 - ・ 2月10日（木） 濃厚接触者として自宅待機期間が決定（2/16まで）、テレワークの実施
 - ・ 2月18日（金） PCR検査の結果、陽性。従業員との接触なし、同日事務所消毒完了。
 - ・ 現在、保健所の指示を受け自宅療養中
- ※濃厚接触には当たりませんが接触のあった方には個別で連絡させていただきました。

これまで当社では、厚生労働省・都道府県の要請や専門家会議からの指摘を踏まえて、個人でできる感染防止策の徹底をはじめ、以下の対応を進めて参りました。

- ・ テレワークやWEB会議の活用および不要不急の訪問対応の原則中止
- ・ 事務所来訪者の検温、面談場所・通過場所の消毒の徹底
- ・ 自身だけでなく、家族に発熱等の症状がある社員の出勤見合わせ（テレワーク等）の徹底

今回の事態は丸善工業が感染の場となったものではありませんが、これ以上の感染者が出ることで業務が完全に停止し多大なご迷惑をおかけすることは絶対に避けたいこと、現在の感染拡大の状況などを鑑み、2/28まで代表長善規は「完全テレワーク」とさせていただきます。従業員につきましては引き続き感染予防対策を実施した上での通常業務を行います。

ご迷惑、ご不便をおかけ致しますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

謹白

- ※ CADを使った図面作成等一定の業務が難しいことをご容赦願います。
- ※ 電話対応は関連会社で受付～折り返し対応を前提としますが、不急のものについてはこれまで通り、チャットワーク・公式ラインでのご連絡に協力いただけますと幸いです

以上